
La Generalitat se compromete a confeccionar un calendario de todo el proceso
para construir la nueva escuela
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Los alumnos del Qautre Vents están en aulas "provisionales" desde hace siete años.

El CEIP Quatre Vents tendrá edificio en el curso 2014-2015

DRA NIEVES URÍZ

No ser obeso es mantener una con¬

ducta activa a favor del bienestar pro¬
pio, es comer inteligentemente, velar
por ese cuerpo maravilloso que la vida
nos ha proporcionado para que disfru¬
temos de él, para que lo cuidemos y lo
atendamos, para seducir, jugar, bailar,
pasando por la vida montados en ese

vehículo que nos transporta hasta el
fin. Amémoslo.

Y para amarlo, debemos escu¬

charlo. ¿Pero cómo atender a su voz

si estamos encajonados en la senda
obligada, donde las únicas palabras
que se oyen son las órdenes de quien
manda, una voz tan poderosa que
acalla a todas las demás?

Encontrar el modo de saltar el

muro a lo largo del cual camina obli¬
gado por el miedo y salir del sendero
convencional y cobarde es un cometi-

(2^ parte)

do personal, pero plantar cara al mie¬
do porque ya no nos asustan sus ame¬

nazas, es una misión general, de todos
nosotros que, hartos ya de la tiranía
de quien se beneficia del rebaño, de¬
cidimos enfrentarnos a nuestros pro¬
blemas con inteligencia.

No ser obeso es una actitud personal.

REDACCION I La Secretaria General
del Departament d'Ensenyament, María
Jesús Mier Albert, se ha comprometido
a que el edificio de obra de la escuela
Quatre Vents sea una realidad a lo largo
del curso escolar 2014-2015. También ha
prometido entregar un calendario por
escrito de todo el proceso administrativo,
firmado por el Departament. Finalmente
también ha asumido el compromiso de
que un representante del Departament
visitará la escuela que lleva siete años en
módulos prefabricados para priorizar las
tareas de mantenimiento necesarias en

estos espacios provisionales que deben
funcionar aún a lo largo de todo el curso
2013-2014.

Estos son los principales resultados
de la reunión que la Generalitat celebró
el pasado día 23 de mayo con la comuni¬
dad educativa del CEIP Quatre Vents y del
Ayuntamiento de Canovelles. A la reu-

SATISFECHOS
El alcalde de Canovelles,
José Orive, se declaró
"moderadamente
satisfecho" con el
resultado de la reunión
mantenida con

Ensenyament

El Ayuntamiento de Canovelles ins¬
talará en la ronda un semáforo para ga¬
rantizar la seguridad de las personas que
tienen que cruzar la ronda para utilizar
el Centro Deportivo Municipal Thalassa.
Este es el principal punto negro de la vía,
ya que en mismo se han registrado varios
atropellos, uno de los cuales tuvo como
resultado una muerte. En este cruce está

prevista la instalación de un paso subte¬
rráneo que por el momento no se hará
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por falta de presupuesto. El Ayunta¬
miento de Canovelles, que asumirá el
coste de la instalación del semáforo
que es de unos 20.000 euros, dada
la peligrosidad de la vía y para evitar
que los conductores se salten el nuevo
semáforo, solicitará a la Generalitat
permiso para la instalación de cámaras
de vigilancia en el cruce de la avenida
de Canovelles. También pedirá que se
realice el mantenimiento de la jardine¬
ría en las rotondas y medianeras de la
ronda, que ahora están muy crecidas y
dificultan la visibilidad.

La Generalitat autoriza instalar
un semáforo en el punto negro
de la Ronda Nord

nión asistieron además de la Secretaria
General, el director general de Centres
Públics, Jordi Roig Viñals, y el director de
Serveis Territorials d'Ensenyament en el
Maresme-Vallès Oriental, Josep Vicent
Garcia. Por parte del Ayuntamiento de i
Canovelles acudieron el alcalde José
Orive Vélez y el concejal de educación,
Francisco-Sánchez López. Por parte de la
comunidad escolar estuvieron presentes
el presidente del AMPA, Juan Jesús No¬
guera Calderón, y los miembros de la
misma entidad, Dolores Jiménez Cere-
zuela y Pedro Jiménez Egea.

El alcalde de Canovelles, José Orive,
en una rueda de prensa posterior al en¬
cuentro se declaró "moderadamente sa¬

tisfecho" con el resultado de la reunión.
También dijo que realizarán un segui¬
miento del proceso para que se cumplan
los compromisos adquiridos por la Secre¬
taria General del Departament.

I XAVIER SOUNAS

El presidente del AMPA Quatre
Vents, Juan Jesús Noguera, declaró que
era un paso más, un compromiso con un
calendario concreto, pero que seguirán
movilizándose con el objeto de que la
construcción de la escuela sea una rea¬

lidad.
También realizarán entrevistas con

los parlamentarios de los diferentes
partidos para que conozcan su situa¬
ción: una escuela "provisional" desde
hace más de siete años.
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